

Indap comenzó la entrega de ayuda para los pequeños agricultores afectados

PURÉN. *Unas 120 familias campesinas recibieron primeros aportes.*

Tal como había sido anunciado, Indap inició en Purén la entrega de ayuda de emergencia para alimentación animal, la cual consiste en 30 toneladas de concentrado, que llegan a paliar las necesidades de pequeños productores ganaderos usuarios del servicio del agro.

“Los primeros beneficiados en recibir esta importante ayuda son 120 familias campesinas de

Purén, quienes recibirán 10 sacos de alimento concentrado cada una”, indicó el director nacional de Indap, Santiago Rojas.

Por su parte, el director regional del organismo, Pablo González, relató que los equipos técnicos de extensión se encuentran registrando la información de daño asociado a usuarios y no usuarios de Indap. “Para esto se utiliza una planilla online diseña-

da en conjunto con la Seremi Agricultura que permite tener en tiempo real el registro para ir analizando y actualizando las cifras de afectados y los daños. Este registro permitirá tener una base sólida, la cual será revisada con la información geográfica de ubicación registrada y los polígonos de incendios que elabora Conaf”, precisó. Junto con Purén, la comuna de Galvarino ya

recibió 120 sacos de alimento concentrado. Las próximas entregas de ayuda de emergencia serán en Collipulli, Ercilla y Perquenco, donde los afectados recibirán un apoyo económico de hasta \$200 mil para la compra de alimentación animal y apícola, suministros para el tratamiento animal o apícola, así como insumos, bienes, equipamiento, u otros que se requieran. 

CEPAL/CONTINUA ENTREGANDO AYUDA PARA LOS PEQUEÑOS AGRICULTORES AFECTADOS

COMUNICACIONES INDAP



LA PRÓXIMA ENTREGA DE AYUDA DE EMERGENCIA POR PARTE DE INDAP, CONTINUARÁ EN LAS COMUNAS DE COLLIPULLI, ERCILLA Y PERQUENCO.